
Im Schreiben zur Genehmigung der Haushaltssatzung für das Haushaltsjahr 2018 weist das 

Landesverwaltungsamt auf das im Landesdurschnitt höchste Niveau an Liquiditätskrediten 

der Stadt Halle hin 

 

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 

 

Wie haben sich die Liquiditätskredite der Stadt Halle seit Januar 2008 entwickelt? (Bitte nach 

Monaten aufschlüsseln.) 

 

gez. Johannes Krause 

Vorsitzender  

SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 

 

 

 
 


